

# アオハる ～青春～

学年担当者より



## 2年1組 担任・学年主任 清野 真一

高校生活で最も充実した生活が送れるという学年が終わろうとしています。この2学年の学校生活を振り返ると色々なドタバタはありましたが・・・修学旅行というビックイベントを遅刻や体調不良者を出すことなく終えることができる、やればできる学年のような気がしてきました。

さあ！来年度は進路決定です。この先の世界情勢は不透明ですが、現時点で2年生としての必要な力が備わっていることを信じたいですね。

## 2年1組 副担任 田村 涉悟

3年生を目前にして責任と自覚を持たなきゃいけないことをだんだん感じてきていると思います。自分自身の進路のこともやりながら、後輩たちの手本となるような生活をするは大変だとは思いますが、後悔することのないよう全力で青春を過ごしてください。

最後に私事です。4月より学校を離れることになりました。少しでも数学好きになってくれたかな？(笑)色々なことがありましたがみんなと過ごした時間は忘れることはないと思います。みんなと出会って、過ごせて楽しかったです。1年間ありがとうございました！



## 2年2組 担任 中村 広生

学年便りの題にあるようにみんなはこの1年間「アオハる」できたでしょうか？さまざまな行事を通してクラス、学年の友人との絆を深められた1年間であったことを願うばかりです。

私もそんなみんなの「アオハる」をともに共有させてもらい、あっという間の1年間でした。

4月からはとうとう学福での最後の1年ですね。最後の1年間はさらにあっという間に過ぎていくと思います。ひとり一人が自分の進路決定に向かっていくことはもちろんですが、学福で出会った大切な仲間との時間を大切に過ごして行ってほしいと思います。

## 2年2組 副担任 佐藤 孝則

皆さんにとって今年度はどんな1年でしたでしょうか？修学旅行、インターンシップ、競技大会・・・様々な行事や1つ1つの授業を大事にできましたか。

人が成長するためには、1つ1つの何でもないことを大切に、それを積み重ねていくことだと思っています。来年度も積み重ねを大事にしてください。



## 2年3組 担任 酒井 恵理

心の準備もないままに2年生も終わってしまいますね。クラス替えから始まり、緊張・心配を抱えたままの遠足、新体力テスト、競技大会、メインイベントである修学旅行……あっという間ではありませんでしたか？

3年生はさらに矢の如くすぎていきますよ……。だからこそ高校生活を満喫してほしいことと、計画を立てながら後悔のなるべく少なく済むように、積極的に過ごしてほしいと願うばかりです。

## 2年3組 副担任 澤田 遼

この1年間ですごく成長し、大人になってきた姿を見てすごくうれしいです。3年生になって進路のことでかなり大変になることと思いますが、頑張ってください。面接練習等やることもたくさんあり、先生方もたくさんアドバイスをしてくれると思います。どの進路に進むにしても、これまでの学校生活でやってきたことを思い出しながら、後悔しないようにしてください。先生方は手伝えることは手伝ってくださいますので、遠慮をせずに！！

松濤祭もあるので、あと1年しかない学校生活でたくさんの思い出を作ってください。



## 2年4組 担任 藤森 孝広

「2年生への思い」という題目を与えられて、今筆を執っていますが、、

まず、ネチネチした友人間のイザコザが続くのは将来には無意味ですね。

⇒世の中は敵1000人、味方1000人なのは当たり前ですから、サバサバしてない。

次に、自分が失敗した後の潔さ(いさぎよさ)がないのはまず致命的ですね。

⇒失敗には悪意はないけれど、それを隠す行為には悪意が生まれるからね。

1年生の時よりも、幼少期の「笑顔」や「明るさ」が戻ってきてる子たちは成長してるよね。

⇒もし君が社長だったら、今のハッキリしない君と幼少の頃の明るい君とどっちを採用する？

基本的に2年生の皆との学校生活や授業は楽しくやらせてもらってます。

⇒実は、去年は全く絡みがなかった学年だから、この1年間は不安でしょうがなかった。

そんな感じかなあ。。。

## 2年4組 副担任 鈴木 久絵

皆さん、この1年間で一番の思い出はなんですか？大半の人が修学旅行を思い出すかなと思います。では、なぜその思い出が心に残っているのかを考えてみましょう。友人と仲間と一緒に過

ごせたから、訪れたことの無い地に行ったから…様々な理由があると思います。でも、一番の理由としては「クラスメイトと、先生方と、学年で協力できたから」だと思います。

4月からは新たな学年が始まります。その中で是非、周りの人と協力しながら将来について考えてみてください。皆さんの残り1年の高校生活が実りあるものになることを願っています。

1年間、ありがとうございました。



### 今 後 の 予 定

4月 9日 (木)	始業式・一斉指導、教室移動 (昼頃放課)
4月10日 (金)	入学式
4月13日 (月)	新入生オリエンテーション
4月18日 (土)	基礎力診断テスト

### 保 護 者 の 皆 様 へ

今年度中は、学校・学年運営に関しましてご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。

また、今回のコロナウィルスの世界規模での拡大の影響により数々のご心労があったこと存じます。今後は春季休業となりますが、引き続きお気をつけてお過ごしください。

なお来年度も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。